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習志野市選挙管理委員会議事録 

 

 

令和３年度第１回定例選挙管理委員会 

 

〇開催日 

 令和３年４月２１日（水）午前９時～午前９時４５分 

〇場所 

 市役所２階会議室３ 

〇委員 

 ４名中「出席４名」「欠席０名」 

役職 氏名 出欠 備考 

委員長 染 谷 雅 美 出席  

委員長職務代理者 中 野   隆 出席  

委員 上 條 寿 美 出席 議事録署名 

委員 樋 上 雅 昭 出席  

〇付議事項と審議結果 

 上程６件中「承認６件」「不承認０件」「審議未了０件」 

付議事項 審議結果 

議案第１号 

選挙人名簿から抹消することについて 
承認 

議案第２号 

在外選挙人名簿に登録する者を定めることについて 
承認 

議案第３号   

在外選挙人名簿に登録の移転をする者を定めることについて 
承認 

議案第４号   

在外選挙人名簿から抹消することについて 
承認 

議案第５号   

選挙人名簿の抄本の閲覧状況の公表について 
承認 

議案第６号   

在外選挙人名簿の抄本の閲覧状況の公表について 
承認 

 

その他報告事項 審議結果 

平成３１年４月２１日執行 習志野市長選挙について 了承 
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＜ 発 言 要 旨 ＞ 

【委員長】 

只今より、令和３年度第１回選挙管理委員会を開会いたします。 

会議録署名委員は、選挙管理委員会規程第１０条の規定により、上條委員を指

名します。 

本日の議題は、選挙人名簿から抹消することについて他５件であります。 

議案第１号から第４号は選挙人名簿の調製に関するものです。 

一括して事務局より説明をお願いいたします。 

 

【事務局】 

議案１号から議案４号について事務局より説明する。 

（抹消選挙人名簿（死亡・転出４箇月経過）、登録在外選挙人名簿、登録移転在外

選挙人名簿、登録移転（国内抹消）在外選挙人名簿、抹消在外選挙人名簿、を回

付して確認する。） 

  

【委員長】 

只今の事務局説明について質疑ありますか。 

（「なし」と言う声あり。） 

本件を原案のとおり決することに異議ありませんか。 

（「なし」と言う声あり。） 

ないようですので原案のとおり決定します。 

次に、議案第５号及び第６号は、選挙人名簿の閲覧に関するものです。 

一括して事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局】 

議案第５号及び第６号について事務局より説明する。 

 

【委員長】 

只今の説明について、質疑ありませんか。 

（「なし」と言う声あり。） 

質疑なしと認めます。 

本件を原案のとおり決することに異議ありませんか。 

（「なし」と言う声あり。） 

ないようですので原案のとおり決定します。 

その他として事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局】 

去る平成３１年４月２１日執行の習志野市長選挙について、 

当該選挙無効等請求事件に係る訴訟の経過と供託金の手続きについて 

事務局より報告する。 
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【委員長】 

この高等裁判所の判決で選挙は確定したということでよろしいか。 

 

【事務局】 

高等裁判所の判決送達後、上告がなされたが、最終的に却下命令が確定したた

め、高裁の判決が確定したものです。よって選挙は確定したことになります。 

 

【委員長】 

その他、質疑ありませんか。 

（「なし」と言う声あり。） 

質疑なしと認めます。 

本件を了承することに異議ありませんか。 

（「なし」と言う声あり。） 

ないようですので了承とします。 

他に事務局より報告、連絡等の事項はありますか。 

 

【事務局】 

令和３年３月２１日執行 第２１回千葉県知事選挙の結果について報告。 

千葉県全体の投票結果、習志野市における各投票所の投票率、投開票の状況等

について説明する。 

 

【委員長】 

当日に何か問題はなかったか。 

 

【事務局】 

期日前投票者数が多く、当日投票が普段より少なかったこともあり、 

選挙人等に関する大きな問題はありませんでしたが、 

雨天の影響で学校のグラウンドや公園に駐車をした車の轍ができてしまい、 

管理者側から相談を受けて砂を補充する対応をしました。 

その他、今後の課題にはなりますが、商業施設の投票所のスペースや、 

学校の改築による駐車場所については再検討が必要であると感じました。 

衆議院議員選挙が半年以内に執行される予定であるため、 

しっかりと準備していきたいと考えています。 

 

【委員長】 

衆議院議員選挙も控えているため、抜かりなく準備をして臨めればと思います。 

他になければ以上をもちまして、第１回定例会を閉会します。 

 

 

 


